

# VECINOS REFORESTAN Y PARTICIPAN EN FERIA LÚDICA EN SAN JOSÉ LA MÁQUINA



Con el fin de inculcar una cultura forestal en los guatemaltecos se realizó una Feria Lúdica: Los Bosques y mi Municipio, charla sobre la importancia del bosque y reforestación en la Escuela Oficial Mixta de la Línea A-5, de San José La Máquina, Suchitepéquez. La actividad se realizó con la iniciativa y el apoyo de la señorita Ana Granados, reina departamental del carnaval, y docentes del centro educativo, en ella participaron padres de familia de la escuela.

Esta feria consiste en aprender sobre los tipos de bosques; los bienes y servicios del bosque y la importancia del manejo forestal por medio de juegos de rompecabezas, lotería, escalerones y memoria.

*“Es muy bonita la experiencia, ver como las señoras se divierten y se recuerdan de estos juegos. Es bueno ya que jugando aprenden sobre importancia del cuidado de los árboles. Con la reforestación realizada contribuimos a mejorar el medio ambiente”,* expresó Ana granados, reina departamental del carnaval.

Roberto Contreras, docente de la escuela indicó *“es importante realizar estas actividades en alianza con otras instituciones, ya que los padres de familia aprenden jugando. Esperamos que los padres de familia puedan replicar el mensaje con sus familiares”*.

Durante el evento se plantaron árboles de matiliguat y caoba, en el interior del centro educativo.

